

La Asociación Cultural Auralaria, conformada por Álvaro Giménez y Luisa Pastor, organiza el recital poético “Pasaje hacia un exilio”, que tendrá lugar en el Ateneo Cultural Casino Orcelitano, de Orihuela, el próximo jueves 3 de diciembre a las 20:00 horas, con el patrocinio de la Fundación Cultural Miguel Hernández.

El recital se articula en torno a tres partes: en primer lugar, una propuesta de diálogo poético que conjuga las voces de Miguel Hernández y de Mario Benedetti; a continuación, se dramatizará un poema de Mario Benedetti, “A la izquierda del roble”; por último, se llevará a cabo la lectura de una selección de textos, realizada por Luisa Pastor, de una de las obras más destacadas del autor uruguayo, “La tregua”, que se completará con el versionado musical del poema “Te quiero”.

Colaboran con Auralaria en el recital Fuensanta Estremera, Santiago Romero, Consuelo López, Francisco Javier Pastor y Jesús Cayuelas. En la parte musical, intervienen Sandra Illescas, Alain Murcia, Sara López y Mario Muñoz, bajo la dirección de Eva García. Además, colaboran, los IES Tháder y Gabriel Miró, de Orihuela, así como la Biblioteca Pública “Fernando de Loazes”, la Casa de Uruguay de Alicante y el Consulado del país sudamericano en Valencia. Estas tres instituciones expondrán materiales de diversa índole referentes a la obra de Benedetti y a su país.